



Diputados de Sinaloa van por aumento de presupuesto para protección de policías: “La seguridad debe ser prioridad”

Los legisladores del estado impulsarán el aumento al presupuesto de seguridad para 2026

Por Carlos Salas



Legisladores federales por **Sinaloa** reafirmaron su compromiso de impulsar un incremento en el presupuesto destinado a **seguridad pública** para el estado, tras sostener una reunión con el empresario **Adrián Coppel Calvo**, representante del **Consejo Sinaloense de Empresarios**, y la diputada **Merilyn Gómez Pozos**, presidenta de la **Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública** de la **Cámara de Diputados**.

Durante el encuentro, los diputados **Mario Zamora Gastélum**, **Jesús Alfonso Ibarra Ramos** y **Ana Elizabeth Ayala Leyva** analizaron la situación actual de seguridad en **Sinaloa** y la urgencia de destinar mayores recursos, específicamente para fortalecer a las **policías municipales y estatales** y optimizar las capacidades operativas de respuesta.

En su intervención, **Zamora Gastélum** resaltó la necesidad de sumar esfuerzos entre representantes legislativos, el sector empresarial y las autoridades para estructurar un presupuesto enfocado en atender las demandas prioritarias de seguridad y bienestar social en la entidad. El legislador enfatizó:

“La seguridad debe ser prioridad. Hoy más que nunca Sinaloa necesita que los recursos federales se enfoquen en fortalecer nuestras instituciones policiales, prevenir la violencia y garantizar que las familias puedan vivir con paz y confianza”, enfatizó el legislador para Noroeste.

[Diputados de Sinaloa van por aumento de presupuesto para protección de policías: “La seguridad debe ser prioridad” - Infobae](#)